

こんにちは。私が南オーストラリア州、アデレードに来てから3ヶ月が経ちました。オーストラリアは一番降水量が少ない大陸と言われていますが、その中でもアデレードは、一番降水量が少ない都市だそうです。雨の日の少なさを日々の生活でも実感し、とても驚いています。4月は、1月末から始まった11週間にわたる Term1 が無事に終わり、初めてのスクールホリデーを過ごしました。

1. Work Experience

Term 1 の最後の週に、学校の近くのバスケットボールチームに職場体験に行きました。自分で職場体験先を選び、連絡を取る必要があったため、フォーマルな英語やメールの書き方などを学ぶ良い機会となりました。また、日本のバスケットボールのプレイとの比較や、体格の良い外国の人がバスケットをしている姿を間近で見ることができ、とても興味深かったです。

2. School Holidays

スクールホリデー期間においては、様々な新しい体験をしよう意識しながら過ごしました。この貴重な時間を利用して、ボランティア活動や教会巡り、海水浴、海辺での BBQ、アイススケートやアスレチック、また、タイの新年を祝うお祭りにも足を運びました。行ったことのないカフェに行ってみたり、お菓子作り、バスケットの練習やランニングをしたりと、自分の時間も楽しむことが出来ました。スクールホリデー期間中は、多くの人が旅行に出かけるため、学校内やスポーツクラブの活動等はほとんどないようで少し驚きました。特に参加必須の用事などが何もなくだったので、やりたいことややるべきことを考え、自分で予定を立て、有意義な時間の過ごし方を心がけました。

友達と出かけて、リラックスしたり、趣味を楽しんだりすることができ、とても充実した1ヶ月でした。こういった休暇を通じて、新たなエネルギーを得て、次の学期に備えたいと思います。また、ただ生活するだけではなく、英語で動画を見る、ひとりを英語にしてみるなど、さらに日常に英語を増やし、より上達できるよう工夫したいと思います。

都立白鷗高校17期生・次世代リーダー13期生 HT

